

The Last Fairy on Earth

Alternate Season 4

Von Tombstone

Prolog: Vorgeschichte

Es ist eine Weile her, seit ich eine neue FF reingestellt habe. Und hier ist erst einmal eine Zusammenfassung, was in der Zeit zwischen Dark Mask und dieser FF geschehen ist.

Über 3 Monate waren vergangen, seit die Winx auf Hylia gelandet waren. In der Zwischenzeit hatte sich viel getan: Die Feen waren nun Wächterfeen ihrer jeweiligen Welt, hatten sogar größere Kräfte dazugewonnen. Flora konnte den Atem der Natur nun genau spüren, und nicht nur Pflanzen wachsen lassen. Bloom spürte das Leben jedes einzelnen Lebewesens auf der Welt, während Layla den Rhythmus jedweden Wassers wahrnahm, vom kleinsten Regentropfen, bis zum größten Ozean. Musa hörte die verborgene Melodie in den Herzen der Lebewesen. Stella spürte den Glanz der Sterne, die Wärme der Sonne und das Licht des Mondes. Und Tecna war mit allen Computern und Datenbanken verbunden. Sie hatten den Kampf gegen eine Hexe namens Mandragora gewonnen, genauso gegen die Geister der uralten Hexen. Dadurch wurde der Planet Domino wieder zum Leben erweckt, zusammen mit dem Königspaar von Domino, und Bloom lernte endlich ihre leiblichen Eltern kennen. Auf der anderen Seite bekamen sie von Faragonda eine Mission: Sie reisten zur Erde und begannen mit der Suche nach der letzten Erdenfee.

Auch in Hyrule hatte sich einiges geändert: Die Archäologen der Prinzessin begannen damit den Zeitschrein zu untersuchen und die Technik zu studieren. Die erlangte Technologie sollte für eine stärkere Stadtverteidigung genutzt werden. Link war wieder in seinen alten Trott zurückverfallen, schlug jedoch vorher das Masterschwert wieder in den Zeitstein im Heiligen Hain. Damit war alles Böse aus Hyrule verbannt. Aber dann, eines Tages wurde der Hylianer nach Schloss Hyrule beordert, wo er auf Prinzessin Zelda und eine ältere, sehr nette Dame traf, die sich als Direktorin von Schloss Alfea vorstellte. Sie übergab Link ein neues Schwert, welches sie als Twilight bezeichnete. Es verfügte ihr zufolge über die gleichen Eigenschaften, wie das Masterschwert, und sah bis auf den Griff, der die Form eines Wolfskopfes hatte auch genauso aus. Außerdem klärte sie ihn darüber auf, was die Aufgabe des jüngeren Zwillinges der königlichen Familie von Domino war: so er im Erwachsenen-Alter war, sollte er ausgebildet werden die Thronerbin zu schützen. Er begriff dies, sollte

deshalb zur Erde gehen und Bloom helfen die letzte Erdenfee zu finden. Er wollte etwas Zeit haben darüber nachzudenken. Aber schon am gleichen Tag entschied er sich dafür, wurde von Faragonda über die aktuelle Situation aufgeklärt, sowie über seine Situation auf der Erde, und brachte ihn mit einem Portal in ein gekauftes Apartement, welches ihm gehören sollte. Und so bereitete er seine Aufgabe vor, seine Schwester bei der Suche zu unterstützen und sie zu schützen.

—
So, fürs erste wars das. Aber es kommt noch mehr, nach und nach. From the Grave, I'll write this!